# KASAKD

NEWSP

No.004 2020. 5. 14

県総体が初めて中止になりました。3年間頑張ってきて、最 後の大会になる人も多かったのではないでしょうか。たいへん 残念です。しかし、代替になる大会も検討されているようなの で、くれぐれも気持ちを切らさずに練習を続けてくださいね。

# 野来について 準備をしよう

臨時休業になって、本日で4回目の登校日です。ま だ授業が始まっていなかったり、今後の予定も不透明 なため、落ち着かない毎日が過ぎています。特に3年 生は大切な進路活動があります。進路課の先生方も3 年生の進路についてたいへん心配をしています。その ため、進路課として色んな対策を準備してくれていま す。あとは3年生のみなさんがしっかりと準備をして いくことが大切です。臨時休業中も次のことを頑張っ てください。

#### 1. 進路先について考えよう。

現在の予定では、就職希望者は7月1日から求人 票受付の開始です。また、進学希望者も夏休みから 総合型選抜などがあります。受験したい会社や学校 についてよく考え、保護者や担任、進路課の先生と しっかり話をしましょう。

#### 2. 学力を身に付けよう。

受験をすることが目的ではありません。いい結果 がでるように学力をつけましょう。先輩たちが残し た受験報告書を参考にして勉強を始めましょう。

#### 3. 新聞やニュースを見よう。

面接試験や作文などでも大切になります。社会情 勢についても興味を持っておきましょう。

1、2年生も今から準備をしているといい進路決定 ができますよ。頑張ってくださいね。

## コロナに負けるなり オンライン振舞の可修です



登校日の午後、若手の先生た ちが中心になって全教員にオン ライン授業の研修を行いまし た。日頃、教える立場の先生た ちも、新しい技術に四苦八苦で す。ニュースでも紹介されてい る最先端の授業はまだまだ研究 が必要です。今回はグーグルド ライブを使っての動画配信の研

修でした。これから必 要に応じて動画をアッ プしていきます。研修 後に動画をアップされ た先生もいましたが、 動画配信の難しさを実 感された先生方も多く いました。



その後、校内の あっちこっちで動画 配信の練習をする先 生方を見ました。ど んな動画が作られて いるか。楽しみにし てね。いくらか動画 がアップされていま



### かさこうビュアー 第2回 保健体育科の近藤先生の巻

第2回目は保健体育科の近藤先生をピック Q. 先生の好きな言葉は何ですか? アップしてみました。

- Q. 野球部の顧問をされている事は知っていま すが、他はどんなスポーツが得意ですか?
- A. サッカーやバスケットボール、剣道です。 やっぱりスポーツマンですね。
- Q. 野球部の雰囲気を教えてください。
- A. 明るく前向きで優しい生徒が多いです。 3年生がいい雰囲気を作ってくれます。 いい先輩がいっぱいいるってことですね。
- Q. 野球部の今年の目標を教えてください。
  - A. ベスト4. 個人的には毎年甲子園 を狙っています。

やっぱり先生は本気なのですね。

- Q. 先生が誰にも負けないことは何で
  - 愛。生徒への愛情。笠工愛。家族 愛。祖国愛。

愛に満ち溢れた先生なんですね。尊敬します。

- A. 高田純次の名言集すべて

あの高田さんのお言葉ですか。

- Q. 先生の趣味は何ですか?
- A. 家族や仲間とBBQ

- Q. 先生のおすすめのお店を教えてください。
- A. まいるーむ。1コイン定食がいいです。 あのバックネットの後ろにある喫茶店ですね。
- Q. 先生の今年の目標を教えてください。
- A. 肉体改造。自分史上最高のボディを作りま す。楽しみにしていてください。 どんな先生になるか楽しみにしましょう。
- Q. 笠工の面白い事を何か教えてください。
- A. 体育職員室。毎日楽しいです。是非来てく 遊びに行ってもいいですか?
- Q. 先生にとって笠工の魅力って何ですか?
- A. 自分次第で逆転ホームランが打てること。 がんばったらいいことがあるってことですね。



保健体育科 近藤 俊介先生